

**LOCAL | Actos**

## **El Obispo de Córdoba continúa con los actos de su visita pastoral al arciprestazgo de Priego**

**Monseñor Demetrio Fenández visitó ayer el colegio Ntra. Señora de las Angustias**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 18 de octubre de 2012 - 12:37



Dentro de los actos programados por las distintas parroquias de nuestra localidad con motivo de la visita pastoral que el obispo de Córdoba está realizando al arciprestazgo de Priego, ayer miércoles monseñor Demetrio Fernández González, conocía de primera mano las instalaciones, alumnos y profesorado del colegio Ntra. Sra. de las Angustias, gestionado por las Hijas del Patrocinio de María.

Tras orar en la capilla del centro escolar ante la efigie de la Virgen de las Angustias, el Obispo fue recibido en el patio del colegio por los alumnos, que recibieron con varias canciones a monseñor Demetrio Fernández, que

en compañía del arcipreste de Priego, Ramón Martínez, la directora del centro, jefe de Estudios y profesores del colegio, giraron una visita a varias clases, departiendo con los más pequeños que tuvieron la ocasión de conocer de primer mano al Obispo.

Posteriormente el salón de actos del colegio celebraba un acto con motivo de la visita al centro, finalizando ésta a mediodía coincidiendo con la salida de clase de los alumnos.

Los actos celebrados ayer miércoles, jornada en la que monseñor Demetrio Fernández también visitó la ermita de El Calvario y se reunió con la hermandad de la Virgen de la Cabeza, se enmarcan en la apretada agenda que el Obispo de Córdoba tiene prevista en su visita pastoral a Priego y que tendrán su continuación en los próximos días con visitas a otros colegios prieguenses, residencias de mayores, reuniones con cofradías y hermandades, celebraciones eucarísticas, encuentros con grupos de matrimonios y catequistas, con los integrantes del Camino Neocatecumenal, con la Adoración Nocturna y el Orden Tercero, así como la administración de los sacramentos del Bautismo y la Confirmación.

La visita pastoral del Obispo a Priego finalizará el 1 de noviembre, con la celebración de una Eucaristía en el cementerio municipal del Santo Cristo y una visita a las aldeas de El Castellar y La Concepción.